



# 地域おこし協力隊 活動日記

vol.03

協力隊員が活動の中で感じたことなどを  
写真とともにお伝えします。



7月末に忠類・道の駅と、菜の館ベジタに、忠類の魅力を発信するデジタルサイネージが設置され、今回その映像制作のお手伝いをさせていただきました。約3分間の映像では、穏やかなBGMにのせて、美しい四季の風景を中心に、魅力溢れる忠類のシーンの数々が、ゆったりと流れます。今回テロップを添えたことでインパクトを付け、メッセージ性の高い効果的な映像に出来たのではと思います。様々な受けとめ方が出来るように、テロップ自体は、あえて抽象的な言葉を選びました。写真撮影や提供にご協力頂いた方々へ、改めて感謝致します。少しでも多くの方に興味を持つて頂けたら何よりです。



忠類を“外からの目”で見たとき、同じ場所に行っても、すてきな瞬間がたくさんあり、何度も訪れたくなる場所に、シニックカフェがあります。晴れなら最高ですが、曇りでも霧でも、その時々で表情が違います。道の駅・忠類で買った、パンやスイーツやデリを、自然の中でいただいてみるのも最高です。暖かな太陽や通り抜ける風、草原の爽やかな香りも、食べ物を美味しいしてくれる気がします。本格的な食事はここでは出来ませんが、ちょっとしたピクニック気分なら、シニックカフェでも味わえそうです。今の季節ならではの楽しみ方を、一度体験してみるのも面白いかなと思います。

インスタグラムで  
町の魅力を発信中！



MAKUBETSU TOWN NEWS



# まちのわだい

町内の主なできごと、頑張っている皆さんの姿をお伝えします！



7/29



夏休み子ども講座

## パステル和アートに挑戦！

夏休み子ども講座として、パステルを粉にして指で描く「パステル和アート」講座が開かれました。

初めてパステルを使う子どもたちも次第に慣れ、テーマのくじらを上手に描き、「うまくできた！」と満足気でした。



7/26



まくべつテーブルトーク R P G

## 忠類の埋蔵金ゲット！？

旧忠類村埋蔵金秘話を利用したTRPG（テーブルトークロールプレイングゲーム）が図書館で開催されました。シナリオを聞き、どちらに進むか選択する場面ではグループで相談しながら決めるなど物語の展開を楽しみ、オリジナルのエンディングを考えました。



7/18



夏の交通安全旗波作戦

## 安全運転を啓発

幕別生活安全推進協議会主催の、夏の交通安全旗波作戦が国道38号線沿(びあざフクハラ札内店前)で行われました。

女性ドライバー友の会、建設業協会、ライオンズクラブ、十勝総合振興局、警察等の組織、総勢87人の連携で、安全運転をドライバーに訴えました。

8/7



はしご酒2019

## 参加者同士が交流

本町地区ではしご酒イベントが開催され、89人が参加し参加者同士の交流を楽しみました

2~4人のグループに分かれ、本町地区の8店舗のうち指定された3軒を1軒45分のペースで巡りました。次回は10月の開催を予定しています。



8/14



## 幕別、忠類地域で納涼盆踊り大会

8月14日㊂に忠類ふれあいセンター福寿で、8月17日㊂に幕別町民会館前で盆踊り大会が開催され、両日あわせて21団体441人が参加しました。工夫を凝らした仮装に扮した踊り手たちがやぐらを囲み、賑やかな音頭に合わせて踊りの輪を作りました。

会場周辺には、出店が立ち並び、大会の最後には毎年恒例の餅まきやお菓子まきも行われるなど、会場に訪れた家族連れや子どもたちが夏の夜の楽しいひとときを楽しみました。



8/17

▶幕別盆踊り

忠類盆踊り